

1. Au centre de cet évangile, nous entendons des raisons de nous réjouir : avec la venue de Jésus, les aveugles retrouvent la vue, les boiteux marchent, les malades sont guéris, les sourds entendent, les morts reviennent à la vie et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle. Ces signes nous montrent ce que Dieu souhaite pour nous : une vie pleine et abondante, plus forte que la maladie et la mort. Je prends un instant pour identifier ce qui me fait le plus souffrir aujourd’hui, dans ma vie. Cela peut être difficile de le reconnaître. Puis, chacun choisit de le partager aux autres ou de ne rien dire. Enfin, nous pouvons demander à Jésus, dans notre cœur, de nous délivrer de cette souffrance.

2. « Qu’êtes-vous allés regarder au désert ? » demande Jésus aux foules au sujet de Jean-Baptiste. En d’autres termes, « qu’est-ce qui vous a motivé à vous déplacer ? », « pourquoi vous êtes-vous donné la peine d’aller voir cet homme dans le désert ? ». Et nous, en famille, qu’est-ce qui nous pousse à l’action et au mouvement ? Quels sont les événements, les rendez-vous qui suscitent de l’enthousiasme chez nous ?

En silence, chacun trouve un exemple et peut se demander quelle est la raison profonde qui le motive à se rendre à cet événement.

3. Jésus dit que Jean-Baptiste est le plus grand parmi les hommes, et que pourtant même le plus petit dans le royaume des Cieux est plus grand que lui. Mais pas simple à comprendre... Jean-Baptiste est-il finalement grand ou petit ? En fait, cela nous invite à une nouvelle compréhension de ce que signifie « être grand » ou « fort », et « être petit » ou « faible ».

Chacun peut penser à une personne qu’il trouve très forte – par exemple dans un sport, à l’école, dans son métier ... – ou au contraire une personne qu’il trouve faible. Et maintenant, je me demande : mais, cette personne est-elle « forte » pour aimer les autres ? Car c’est la véritable force qui compte dans le regard de Dieu. Prions pour que le Seigneur nous fasse rencontrer des personnes « fortes » en amour et en bonté, qui puissent nous inspirer et nous guider sur ce chemin.

« En Avent les familles », une retraite proposée par Familles et Compagnie, et Prie en Chemin.